

Einladung zum

# ZWEI UND MEHR

FAMILIENTALK



**Jetzt räum' doch endlich dein Handy weg!**  
#elternprobleme – Die digitale Revolution im Kinderzimmer

27.06.2018 im Kunsthaus Graz



Das Land  
Steiermark

→ Bildung und Gesellschaft

Mangelnde Bewegung, fehlende Kommunikation in der realen Welt, wenig Rücksichtnahme aufeinander und so weiter – Aspekte, die unseren Kindern in Bezug auf die Nutzung von mobilen Geräten wie Smartphones vorgeworfen werden. Darüber hinaus bestehen Gefahren wie Fake News, Cybermobbing, Sexting, Datenüberwachung und Spielsüchte, von welchen wir tagtäglich lesen.

Die Gefahren im Netz stehen außer Diskussion - viele Eltern sind besorgt. Doch wirkt sich die Nutzung des Internets nur negativ auf unsere Kinder aus?

Die rasante Entwicklung und das Boomen von Plattformen wie Facebook, YouTube, WhatsApp und Instagram hat die Kommunikation unserer Gesellschaft nachhaltig verändert – wir befinden uns in der digitalen Revolution. Dennoch dürfen wir nicht vergessen, dass Digitalisierung auch Chancen und Möglichkeiten bietet, wie weltweite Vernetzung, Zugriff auf sehr viele Informationen, Erleichterung des Schulalltags sowie das Entstehen neuer Berufsfelder.

Vor diesem Hintergrund ist die Vorbildwirkung von Eltern und das Erlernen eines guten Umgangs mit den neuen Medien wesentlich. Denn nur, weil man mit Smartphones aufgewachsen ist, bedeutet es nicht automatisch, kompetent im Umgang damit zu sein.

Und um genau dieses Thema dreht sich der ZWEI UND MEHR-Familientalk 2018.

**Mittwoch, 27.06.2018 von 18:00-20:00 Uhr**  
**im Kunsthhaus Graz, Space04, Lendkai 1, 8020 Graz**

- Begrüßung **Mag.<sup>a</sup> Alexandra NAGL**, Leiterin der Fachabteilung Gesellschaft
- Impulsvortrag **Thomas FEIBEL**, Medienexperte, Leiter des Büros für Kindermedien in Berlin, freier Journalist im Bereich Kinder und Computer, Buchautor von „Jetzt pack doch mal das Handy weg!“ und „Snapchat, Whats-App und Instagram“
- Podiumsgäste **Christian BARBORIC**, Safer Internet-Trainer, Geschäftsführer der ITSchool Christian Barboric
- Doris FLECK, Dipl. LSB**, Referentin in der Elternbildung, Leiterin der Beratungsstelle Institut für Familienfragen in Graz
- Kerstin GEIMER**, Lehrling beim Land Steiermark, Digital Native

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und laden Sie im Anschluss des Vortrages ein, sich aktiv mit Ihren Fragen an der Diskussion zu beteiligen!

**Die Veranstaltung ist kostenfrei und wird in Gebärdensprache übersetzt.**

Die Anmeldung erfolgt online unter [www.familientalk.steiermark.at](http://www.familientalk.steiermark.at).

Bitte melden Sie sich rasch an, da es eine begrenzte Anzahl an Plätzen gibt.

Bitte beachten Sie, dass während der gesamten Veranstaltung sowie davor und danach Bild- und Tonaufnahmen für Dokumentationszwecke gemacht und online veröffentlicht werden. Mit Ihrer Anmeldung erklären Sie sich damit einverstanden.